



Interpellation

11/09 betreffend Gemeindebroschüre

In diesen Tagen konnte der Gemeinderat die 28 000ste Einwohnerin in Emmen begrüßen. Wir freuen uns, dass für sie und die folgenden Zuzüger und Interessenten die Internetseite der Gemeinde jetzt professionell aufgearbeitet ist und die elektronische Visitenkarte von Emmen ansprechend und praktisch gestaltet ist. Deshalb möchten wir den Gemeinderat anregen, eine ebenso gefällige Papierbroschüre und ansprechendes Infomaterial für Interessenten abzugeben. Heute erhalten die neu in die Gemeinde Emmen Zugezogenen einen C4-Briefumschlag mit verschiedensten Flyern und Werbebroschüren in unterschiedlichsten Formaten. Es sieht lieblos, zusammengewürfelt und nicht sehr einladend aus. Es wirkt als hätte man wahllos Informationsbroschüren in einen Briefumschlag gestopft, um die Portogebühren voll auszunutzen.

Deshalb möchten wir als Einwohnerräte und im Namen der Zukunftsgestaltung vom Gemeinderat wissen:

1. Ist ein Neuentwurf einer ansprechend gestalteten Gemeindebroschüre geplant oder eventuell bereits schon in Arbeit?
2. In welchem Zeithorizont könnte ein Neuentwurf realisiert werden?
3. Weshalb liegt heute kein Ortsplan bei?
4. Mit welchen Kosten müsste für die Erstellung gerechnet werden?
5. Was kostet der heutige Versand?
6. Was würde allenfalls der Versand eines andern Formats kosten?
7. Gibt es Rückmeldungen von Interessenten, Zugezogenen oder von Anbietern zu diesem Infopaket?

Emmenbrücke, 10. März 2009

Markus Nideröst

Ruth Heimo-Diem